



## Seremos la Oposición más feroz, promete Lorena Piñón

La candidata a la dirigencia nacional del PRI, Lorena Piñón, prometió que de ganar el proceso interno convertirá a ese partido en la oposición “más feroz” contra Morena.

Durante un encuentro del Consejo Político Nacional, celebrado de manera semipresencial y privado, la aspirante dijo que “no hay tiempo para crudas poselectorales, es tiempo de levantarse y luchar, a Morena le decimos: seremos la oposición más feroz”.

En el encuentro, que se organizó para que las fórmulas de candidatos emitan sus propuestas ante los consejeros que los votarán, Piñón indicó: “estamos aquí para lamentarnos por las derrotas del pasado, sino para forjar un nuevo futuro”.

Criticó a los exlíderes priistas que han impugnado el proceso de la renovación de la dirigencia, al calificarlos de “falsos iluminados que se creen por encima de la militancia”, así como “vacas sagradas” a las que les espera una estampida.

Abundó que “a los que intentan sabotear este proceso interno, les advierto que no hay lugar para trajes de terciopelo, este es el partido que sudamos la camiseta en los barrios y pueblos”.

Una de sus propuestas es un “proyecto de transformación radical para reconectar con las bases, no hay espacio para la mediocridad”.

Indicó que “a todos los que dudan de mi candidatura, les digo, ya basta, porque el PRI es un partido en el que las mujeres no solo participan, sino que sabemos liderar”.

Señaló que su estrategia se enfocará en regresar a hacer trabajo político en los barrios y mercados, porque “a los dinosaurios que menosprecian el trabajo de los seccionales, les digo que abran los ojos, porque el trabajo real está en los barrios y las calles”.

<https://www.24-horas.mx/2024/07/27/seremos-la-oposicion-mas-feroz-promete-lorena-pinon/>